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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена проектному расчёту электрической части пылеугольной конденсационной электростанции с пятью энергоблоками мощностью 300 мегаватт каждый. Работа состоит из 76 страниц и содержит 34 таблицы и 19 поясняющих рисунков. Ключевые слова: КЭС, генератор, трансформатор, главная схема электрических соединений, технико-экономический анализ, выбор схемы распределительного устройства, ток короткого замыкания, выбор оборудования, система собственных нужд, проверка на невозгорание, проверка на термическую стойкость, токоведущая часть, токопровод, кабель, сборная шина, длительно допустимый ток, выключатель, разъединитель, самозапуск, регулирование производительности. В данной работе был произведён выбор основного оборудования пылеугольной конденсационной электростанции, произведён анализ и выбор структурной схемы и схемы распределительных устройств. Затем на основании выбранной схемы были рассчитаны токи короткого замыкания в характерных точках и выбраны соответствующие выключатели, разъединители, сборные шины, токопроводы, кабели и измерительные трансформаторы токов и напряжений. Для системы собственных нужд электростанции также произведён выбор трансформаторов первой и второй ступеней, расчёт токов короткого замыкания на секциях, а так же выбор выключателей, разъединителей и кабелей к двигателям механизмов. Помимо этого, для наиболее нагруженной секции был произведён расчёт успешности самозапуска от рабочего и резервного трансформатора собственных нужд, а для наиболее мощного двигателя – расчёт времени пуска. Итогом работы является проект пылеугольной конденсационной электростанции, который, при соответствующей доработке может быть использован при проектировании и строительстве действующей станции данного типа.
        

        
          This work is devoted to the design calculation of the electrical part of a pulverized coal condensing power plant with five power units with a capacity of 300 megawatts each. The work consists of 76 pages and contains 34 tables and 19 explanatory figures. Keywords: KES, transformer, main circuit of electrical connections, technical and economic analysis, switchgear circuit selection, short circuit current, equipment selection, self-service system, non-ignition check, thermal stability check, busbar, long-term permissible current, transformer, switch, disconnector, self-start, performance control. In this work, the selection of the main equipment of the pulverized coal condensing power plant was made, the analysis and selection of the block diagram and the circuit of switchgears were made. Then, based on the selected circuit, the short-circuit currents at the characteristic points were calculated and the corresponding switches, disconnectors, busbars, current lines, cables and measuring current and voltage transformers were selected. For the system of own needs of the power plant, the selection of transformers of the first and second stages, the calculation of short-circuit currents on the sections, as well as the selection of switches, disconnectors and cables to the motors of mechanisms is also made. In addition, for the most loaded section, the calculation of the success of self-starting from the working and backup transformer of own needs was made, and for the most powerful engine, the calculation of the start – up time was made. The result of the work is a project of a pulverized coal condensing power plant, which, with appropriate refinement, can be used in the design and construction of an operating station of this type.
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